



Bonn, Januar 2014

**Danke!**

Liebe Spenderinnen und Spender,

wir möchten uns von Herzen bedanken für eure große Unterstützung im vergangenen Jahr und für das darin liegende Vertrauen.

Mitte September konnten wir dank vieler spontaner und großzügiger Spenden 5.000 € an die indische Hilfsorganisation Arunodaya Poirada überweisen. So wurde über 35 indischen Kindern in diesem Jahr der Schulbesuch ermöglicht.

Im Dezember haben wir weitere 4.000 € für den Kindergarten von Arunodaya Poirada überwiesen. Dass die Finanzierung des Anbaus des Kindergartens in 2013 noch möglich wurde, hatten wir nicht erwartet und möchten euch sehr herzlich dafür danken.

In 2014 möchten wir das Gesundheitsprogramm von Arunodaya Poirada unterstützen. Hierdurch werden medizinische Dienste in den sechs nördlichen Distrikten des Bundesstaates Karnataka/ Südindien angeboten. Impfungen, Geburten unter hygienischen Bedingungen und eine allgemeine Krankenversorgung werden in Armut lebenden Menschen ermöglicht. Das Programm wird zur Hälfte vom indischen Staat finanziert, zu der anderen Hälfte möchten wir gerne beitragen.

Wer gerne in das indische Leben eintauchen möchte, kann dies auf unserer Internetseite, [www.bruecke-der-menschlichkeit.org](http://www.bruecke-der-menschlichkeit.org), tun: bunte Berichte unserer Praktikantin in Papinayakanahalli, Lilli Ruopp, sind hier zu lesen.

Schließlich möchten wir euch auf das im Zuge der SEPA-Umstellung geänderte Spendenkonto aufmerksam machen:

**Verein Brücke der Menschlichkeit**  
**IBAN: DE85430609674071583600**  
**BIC: GENODEM1GLS**  
**GLS Bank.**

Wir wünschen dir und euch ein glückliches neues Jahr 2014, in dem sich immer neue Brücken der Menschlichkeit in unserem direkten und weiteren Umfeld ausbreiten mögen. Herzlichen Dank!

Marie Krautzberger, Marc Thomas und Dorothea Wagner  
**Vorstand Brücke der Menschlichkeit**